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اللقاء مناقشة  وج��رى خلال 
واحتياجات  المواطنين  قضايا 
مناطقهم من المشاريع التنموية 
والسبل الكفيلة بتعزيز دعائم 

الأمن والاستقرار.
وأك��د المحافظ مناع حرص 
تلبية  على  المحافظة  قيادة 
مناطق  مختلف  اح��ت��ي��اج��ات 
م��دي��ري��ات ال��م��ح��اف��ظ��ة من 
المشاريع الإنمائية والخدمية في 
إطار الخطط التنموية القادمة .. 
مشيرا إلى أن المحافظة ستشهد 
حركة دؤوبة ومتسارعة على 
صعيد التنمية الشاملة تنطلق 
فور القضاء النهائي على فتنة 
التي أعاقت  التخريب والتمرد 
المحافظة  في  التنمية  حركة 

خلال السنوات  الماضية .
البطولية  ب����الأدوار  وأش���اد 
القوات  منتسبو  قدمها  التي 
ومعهم  والأم����ن،  المسلحة 
صعدة  محافظة  أب��ن��اء  كافة 

الشرفاء لتعقب فلول عصابة  
التمرد والإره��اب والتي تلفظ 
حاليا أنفاسها الأخيرة ولم يعد 
أمام من تبقى من عناصرها 
ف��ي ب��ع��ض ال��م��ن��اط��ق س��وى 
الاستسلام والانصياع لسلطة 

النظام والقانون .
وثمن محافظ صعدة مواقف 
المقاش وبني معاذ وآل  أبناء 
سالم في التصدي لبقايا عناصر 
إلى  ووقوفهم  التخريب  فتنة 
القوات  أبناء  أخوانهم  جانب 
المسلحة والأمن لتطهير عدد 
من مناطق مديريات المحافظة 
م��ن رج��س عناصر الإره���اب 

والإجرام.
وتطرق محافظ المحافظة إلى 
الجهود التي بذلتها الدولة عبر 
والمساعي  الوساطات  مختلف 
فتنة  درء  سبيل  في  الحميدة 
التمرد وحقن ال��دم��اء،دون أن 
تلقى تلك الجهود استجابة من 

عناصر التمرد .
ولفت إل��ى أن دع��وة رئيس 
الفتنة  لعناصر  الجمهورية 
زال��ت قائمة بشأن تسليم  ما 
وإخ��لاء  وأسلحتهم  أنفسهم 
المواقع التي يتمترسون فيها 
في بعض الجبال, منوها إلى أن 
مجاميع كبيرة من عناصر التمرد 
سلموا أنفسهم وأسلحتهم خلال 
الأيام القليلة الماضية وعلى من 
تبقى من العناصر في بعض 
بتسليم  الإس���راع  المناطق 
أرادوا  إذا  أنفسهم وأسلحتهم 

الحفاظ على أرواحهم .
مشايخ  أثنى  جانبهم  م��ن 
على  الثلاث  المناطق  ووجهاء 
الخالدة  البطولية  المواقف 
لأبناء  الجسيمة  والتضحيات 
القوات المسلحة والأمن ومعهم 
في  الشرفاء  المواطنين  كل 
التصدي الحاسم لعناصر فتنة 
الإجرام والتخريب والإرهاب ودك 

الأوكار التي كانت تتحصن فيها 
المحافظة  مناطق  بعض  في 
..م��ؤك��دي��ن أن��ه��م سيظلون 
مساندين لجهود أبناء القوات 
يتم  حتى  والأم���ن  المسلحة 
الفتنة  على  النهائي  القضاء 
وع��ودة الأم��ن والاستقرار بما 
يوفر المناخات المحفزة للتنمية 
في جميع مديريات المحافظة .

كلماتهم  ف��ي  وت��ن��اول��وا 
من  مناطقهم  اح��ت��ي��اج��ات 
والخدمية  التنموية  المشاريع 
المطلوب إعطاءها الأولوية في 

خطط التنمية القادمة .

حسن محمد مناع 

خلال  حفل تخرج عدد من أفراد الأمن المركزي في مجالي اللغة الإنجليزية والكمبيوتر
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في  الحاكم  الحزب  ل��دى    ❊
بلادنا أخطاء  كثيرة, بحكم أنه 
يتولى مسؤوليات واسعة وكبيرة 
ابتداءً برئاسة الدولة والحكومة 
مروراً بأغلبية في مجلس النواب 
المحافظين,  بأغلبية  وانتهاءً 
المواطنين  أغلبية  ول��ك��ن 
المخطئين  ه��ؤلاء  يفضلون 
دائماً, كونهم أفضل من الذين 
يرتكبون أخطاء بالجملة وهم 
لا  يزالون بعيدين عن الحكم .. 
فقد رزق الله المؤتمر الشعبي 
ب���أح���زاب معارضة  ال��ح��اك��م 
تتصرف بوصفها مجموعة من 
الناس الهزليين وغير الجادين, 
للناس  أنفسهم  وي��ظ��ه��رون 
بمظهر من لا يوثق به في إدارة 
سوق قات فما بالك بإدارة شؤون 

دولة!
بلاد  كل  في  المعارضة    ❊
الدنيا ترشد السلطة وتستغل 
وبرامجها  أف��ك��اره��ا  ض��ع��ف 
أفضل  بدائل  وتقدم  وأدائها 
لكي تقنع المواطنين أنها بديل 
أفضل, وعندنا تتولى المعارضة 
وظيفة إعاقة الحكومة وإحصاء 
بها  المتاجرة  لمجرد  أخطائها 
وترتكب  لتصويبها,  وليس 
أخطاء يومية أكثر من السلطة, 
ولا ت��ق��دم رؤي���ة ج��دي��دة ولا 
منها,  الاستفادة  يمكن  أفكاراً 
ولم تحاول مرة أن تفعل شيئاً 
تتفوق به على السلطة .. فهل 
مثل هذه المعارضة يمكن أن 
تكون بديلًا للحاكمين في يوم 
من الأيام, وهي تجهد نفسها 
إثارة  على  قدرتها  إثبات  في 
الفزع لدى الناس, وهي تجاهر 
برفض القانون وهي تصر على 

تعكير السلم الاجتماعي؟
❊  الأمين العام المساعد للحزب 
الحاكم / صادق أمين أبوراس, 
قال أمس أن المعارضة أو قل 
قيادتها تحصل على امتيازات 
وأموال من السلطة التنفيذية 
أكثر من تلك التي تحصل عليها 
قيادات الحزب الحاكم, وبالنسبة 
لي ليس هذا الكلام مفاجئاً ولا 
جديداً, وهو بالمناسبة صحيح 
وصدر عن إنسان جاد وسلوكه 
مثل اسمه وخبير إداري وسياسي 
أيضاً, وقيادات المعارضة التي 
تتذرع دوماً بأن الحزب الحاكم 
بأموال  الانتخابات  في  يفوز 
ومقدرات الدولة, وهذا له جزء 
أن  عليها   – طبعاً  الصحة  من 
تتعفف, وعليها أن تترك الابتزاز, 
وأن تنتقل إلى طابور المطالبين 
بحماية المال العام »من صدق 
وصداقة, فكيف تريد الحكومة 
أن تغل يدها إلى عنقها بينما 
هذه المعارضة في كل حركاتها 
وسكناتها تهدف إلى  الحصول 
على ام��ت��ي��ازات وأم����وال في 
الصباح, وبعد الظهر تمثل أمام 

الشعب دور المعارضة؟.

في�صل ال�صوفي

»رزق« 
المؤتمر

أركان الأمن المركزي : معهد )فرنسيس جاي( أصبح قبلة لطلاب العلم من مختلف الأجهزة الأمنية  

السفير البريطاني: حريصون على رفع مستوى العلاقات الثنائية مع اليمن وتعزيز التعاون الأمني وتبادل المعلومات   

في لقائه مشايخ ووجهاء صعدة

مناع : المحافظة ستشهد تنمية متسارعة فور القضاء على فتنة التمرد
شملان يلتقي السفير المصري بصنعاء ومصدري الأسماك اليمنيين

واللغات    والحا�سوب  الات�سالات  تقنية  مجالات  في  من  الاأ رجال  هيل  تاأ همية  اأ كد  نوؤ العليمي: 

❊ �سنعاء/�سباأ: 

أك��د نائب رئي��س الوزراء لش��ؤون الدفاع 
والأمن الدكتور رشاد محمد العليمي أهمية 
تأهي��ل رجال الأمن ف��ي مختل��ف المهارات 
التقنية ومنها الاتصالات والحاس��وب واللغة 
الإنجليزي��ة ، مش��يدا بالدور ال��ذي يقوم به 
معهد فرنس��يس ج��اي للغ��ات وتكنولوجيا 
المعلومات في تأهيل منتسبي وزارة الداخلية 

في اللغة الإنجليزية والكمبيوتر. 
ولدى حضوره امس حفل افتتاح 
جاي  فرنسيس  معهد  وتوسعة 
المعلومات،  وتكنولوجيا  للغات 
وت��خ��رج ع��دد م��ن ال����دورات في 
مجال اللغة الإنجليزية والكمبيوتر 
بالأمن المركزي بصنعاء ، أثنى 
المقدم  ال��دع��م  على  العليمي 
لليمن من الحكومة البريطانية 
، وتحديدا دعمها لوزارة الداخلية 
ف��ي م��ج��الات تأهيل وت��دري��ب 
العسكرية  المؤسسة  منتسبي 

ونوه نائب رئيس الوزراء لشؤون والأمنية وغيرها من المجالات.
الدفاع والأم��ن بالدور الايجابي 

الذي تلعبه السفارة البريطانية 
في سبيل تعزيز العلاقات الثنائية 
بين البلدين الصديقين. مشيداً 
بين  القائم  التعاون  بمستوى 
مختلف  ف��ي  وبريطانيا  اليمن 
المجالات وفي مقدمتها التعاون 

في المجال الأمني. 
قيادة  العليمي  الدكتور  ودع��ا 
المزيد  إلى بذل  الداخلية  وزارة 
لتطوير  وال��دع��م  الجهود  م��ن 
المعهد وال��دف��ع به إل��ى الأم��ام 
وتوسيع التخصصات التي تدرس 
فيه لتشمل مجالات أخرى وفق 
الاحتياجات التي يتطلبها العمل 

الأمني وفي مقدمتها التعامل مع 
الاتصالات وفق التقنيات الحديثة 
الأمني  العمل  ال��ف��ائ��دة  لتعم 

والعسكري بشكل عام. 
العميد  استعرض  جانبه  من 
يحيى محمد عبدالله صالح ، أركان 
التطور  المركزي  الأم��ن  ح��رب 
النوعي لأف��راد الأم��ن المركزي 
إلى  ، مشيراً  المجالات  بمختلف 
ان ما يقوم به معهد فرنسيس 
جاي للغات وتكنولوجيا المعلومات 
في الأمن المركزي يعد دليلًا على 
ذلك ، مؤكدا التأهيل في المعهد 
الأمن  منتسبي  يقتصر على  لا 
المركزي فحسب بل أصبح قبلة 
لطلاب العلم من مختلف الأجهزة 
الأمنية ، مبيناً ان هذه الخطوات 
البرنامج  تتناغم مع فكر وروح 
الانتخابي لفخامة الرئيس الذي 
يهدف إلى رفع مستوى التأهيل 
والتدريب وتنمية مدارك المقاتلين 

في كافة المجالات العلمية. 
وأوض��ح ان اس��م المعهد جاء 
تيمناً باسم السفيرة البريطانية 
السابقة التي كان لها دور  بارز 
في تأسيس هذا المعهد التي قال 

انها كانت تدرك البعد الإنساني 
المعرفة  وأهمية  وال��ح��ض��اري 
والإلمام باللغات ، مشيراً إلى ان 
الحفل يجسد في جوهره  ه��ذا 
يعكس  الأول  أساسيين  بعدين 
ع��م��ق ال��ع��لاق��ة ال��وط��ي��دة بين 
اليمني  الصديقين  الشعبين 
البعد  ويعكس   ، والبريطاني 
تبذل  التي  الجهود  ثمرة  الثاني 
في سبيل رفع مستوى التأهيل 
للكوادر  العلمي  والتحصيل 
التي بدورها ستسهم في البناء 

والتنمية. 
وثمن الجهود التي تبذلها قيادة 
وزارة الداخلية بالتشجيع المستمر 
والدفع بعجلة التطور والارتقاء 
لقوات الأمن المركزي ، وكذلك 
الحكومة  تبذلها  التي  الجهود 
الثقافي  والمجلس  البريطانية 
في  تعاونهم  على  البريطاني 
التدريب  برامج  على  الإش���راف 
وت��أه��ي��ل ال��م��درس��ي��ن وتنفيذ 
الدورات الخارجية في بريطانيا 

والدول الأخرى. 
وال��ق��ى س��ع��ادة تيم ت��ورل��و، 
بصنعاء  البريطاني  السفير 

كلمة جدد فيها التأكيد على عزم 
السفارة  مواصلة تقديم الدعم 
لمعهد فرنسيس جاي ، ليصبح 
لتدريب  ال��رائ��دة  المعاهد  م��ن 
الداخلية  وزارة  ك��وادر  وتأهيل 
بمجال تقنية المعلومات واللغة 
الإنجليزية ، مرحبا بفكرة تقديم 
برامج أكثر تخصصاً بمجال تعليم 
اللغة الإنجليزية التي تزامنت مع 
تقديم فرص التدريب الخارجي 

في التخصصات المطلوبة. 
وقال السفير:” أن لدى السفارة 
برامج تعاون وتدريب متعددة مع 
وحدات مكافحة الإرهاب وقوات 
خفر السواحل وغيرها من البرامج 
التي تهدف بناء القدرات وتعزيز 
علاقة المواطنين برجال الشرطة 
المعلومات”  تبادل  جانب  إلى   ،
، مؤكدا حرص ب��لاده على رفع 
مع  الثنائية  العلاقات  مستوى 
اليمن في مختلف المجالات وعلى 
التعاون  مجالات  تعزيز  رأسها 

الأمني وتبادل المعلومات. 
مدير   ، المبرزي  خالد  وك��ان 
المعهد المقدم قد استعرض في 
كلمته إجمالي عدد الطلاب الذي 

في  المعهد  من  تخريجهم  تم 
مجال اللغة الإنجليزية والكمبيوتر 
وطالبة  طالباً   1370 وعددهم 
خلال الفترة من 4 أبريل 2004 
منهم  2008م  يونيو   9 وحتى 
725 طالباً وطالبة بمجال اللغة 
الأول  المستوى  من  الإنجليزية 
إلى  بالإضافة  الخامس  وحتى 
طالباً  و645  العسكري  المنهج 
وطالبة في مجال إدارة البرامج 
التطبيقية والجرافكس وصيانة 
إلى ان  الحاسب الآل��ي ، مشيرا 
الخريجين الحاصلين على درجة 
دبلوم في مجال اللغة الإنجليزية 

بلغ عددهم 39 طالباً . 
والقى الرقيب خالد الهدى كلمة 
الخريجين باللغة الإنجليزية رحب 
فيها بالضيوف معبراً عن تقدير 
الخريجين لقيادة الأمن المركزي 
والسفارة البريطانية والمجلس 
الثقافي البريطاني لما يقدمونه 
من دعم لبرامج المعهد في سبيل 
تأهيل وتدريب رجال الأمن أفراداً 

وضباطا. 
استعراض  ت��م  الحفل  وف��ي 
ال��م��راح��ل ال��ت��ي م��ر بها معهد 

تأسيسه  منذ  ج��اي  فرنسيس 
ع��ام 2004م وم��خ��رج��ات��ه من 
في  الداخلية  وزارة  منتسبي 
 ، والكمبيوتر  الإنجليزية  اللغة 
واختتم بتكريم أوائل الخريجين 
اللغة  دب��ل��وم  على  الحاصلين 
 ، الآل��ي  والحاسوب  الإنجليزية 
كما جرى تكريم السيدة اليزابيت 
وايت ، مديرة المجلس الثقافي 
البرامج  وم��دي��رة  البريطاني 
هاميلتون،  وأي��ل��ي  بالمجلس 
مشرفة برنامج التدريب بمعهد 
كيف  وجوليا  ج��اي  فرانسيس 
سميث ، مديرة التدريب بالمعهد.   
وك���ان ن��ائ��ب رئ��ي��س ال���وزراء 
يرافقه  والأم��ن  الدفاع  لشئون 
اللواء مطهر رشاد المصري ، وزير 
الداخلية و اللواء عبدالملك الطيب 
ويحيى  المركزي  الأم��ن  قائد   ،
محمد عبدالله صالح ، أركان حرب 
الأمن المركزي قد اطلعوا على 
أقسام المعهد والصالة الجديدة 
لاستيعاب  استحداثها  تم  التي 
الطلاب من منتسبي المؤسسة 
العسكرية والأمنية نظراً للإقبال 

الكبير على برامج المعهد. 

❊ �سعدة / �سباأ :

 التقى محافظ صعدة حسن محمد مناع أمس مشايخ ووجهاء مناطق 
المق��اش بمديري��ة الصف��راء وبني معاذ بمديرية س��حار، وآل س��الم 

بمديرية كتاف.

❊ �سنعاء / �سباأ :
بحث وزير الثروة السمكية محمد صالح شملان أمس 
مع السفير المصري بصنعاء محمد مرسي عوض علاقات 
التعاون بين البلدين في المجال السمكي والسبل الكفيلة 

بتعزيزها وتطويرها.
الثروة  اللقاء على ض��رورة تفعيل عمل لجنة  وأكد 
السمكية ضمن اللجنة العليا اليمنية المصرية والوصول 
الأعمال  رج��ال  بين  استثمارية  شراكات  إنشاء  إل��ى 

والمستثمرين في البلدين الشقيقين.
اليوم رئيس  السمكية  الثروة  التقى وزير  الى ذلك 

وأعضاء الجمعية اليمنية لمصدري الأسماك.
جرى خلال اللقاء استعراض الصعوبات التي تواجهها 
الشركات الوطنية العاملة في مجال التصدير، أهمها 
تذبذب كميات الإنتاج وضعف جودة المنتجات السمكية 
نتيجة لسوء تداولها في مواقع الإنزال وعدم توفر بنية 

تحتية مناسبة للحفاظ على جودة المنتجات السمكية.
الخصوص  بهذا  السمكية  الثروة  وزي��ر  وج��ه  حيث 

القطاعات المختصة بالوزارة بالسيطرة على كافة مواقع 
الإنزال وساحات الحراج وربطها بغرفة عمليات بالوزارة 
لمتابعة أنشطتها ..مؤكدا على ضرورة تطبيق الأنظمة 
واللوائح القانونية الخاصة بتنظيم هذه المراكز وتنظيم 
المنتجات السمكية باعتبارها  حملات تفتيش لجودة 

منتجات حساسة تتأثر بالرطوبة ودرجة الحرارة.
وقال :« ان على جميع الشركات العاملة في مجال 
تسويق وتصدير الأسماك والأحياء البحري إتباع كافة 
الشروط بها من قبل الإتحاد الأوروب��ي« ..مؤكدا بأن 
الوزارة ستركز خلال الفترة القادمة على إقامة بنية تحتية 
في مراكز الإنزال بمواصفات عالية وفتح باب الاستثمار 

في هذا المجال بما يعزز من الدخل القومي للبلد.
حضر اللقاءين وكيل وزارة الثروة السمكية عبدالله 
باسنبل ووكيل قطاع التخطيط والمشروعات السمكية 
والتسويق  الإنتاج  قطاع  ووكيل  الخضر  عبدالهادي 
غازي الأحمر والوكيل المساعد لقطاع الاستثمار خالد 

شمسي.


